

(1 学期)

グローバルワークショップ 6月12日(水)

総合的な学習の一環で、グローバルワークショップへ行きました。ペルー・フィリピン・シンガポール・アメリカの外国人が講師としてそれぞれのグループに入り、様々な活動を行いました。全て英語での活動でしたが、ゆっくり話してもらったり、ジェスチャーを付けてもらったりしたことで、理解が深まり、有意義な時間を過ごすことができました。様々な国の食べ物や世界遺産などの紹介もしてもらい、外国の様子も知ることができました。



(2 学期)

名古屋市科学館 11月22日(金)

理科「月と太陽」では、太陽と月と地球との関係、太陽系のしくみについて学習しました。そこで、学習を深めるために名古屋市科学館へ校外学習に行ってきました。グループごとで行動し、科学館の施設の見学・体験をしました。ビッグスケールの迫力で体感する竜巻ラボや実験ショーを見られるサイエンスステージなどを、夢中になって楽しむ姿が見られました。また、世界最大級のプラネタリウムを観覧しました。学芸員の方の生解説を聞きながら広大な星空を眺め、体験的に理科の学習を深めることができました。



(3学期)

クラス対抗大運動会 3月12日(水)

6年生最後の思い出作りに、クラス対抗大運動会をしました。玉入れや大なわ跳び、台風
の目など、全部で5種目の競技を実施しました。クラスごとで得意な競技が分かれ、最後ま
で結果が分からない接戦となりました。時には悔しそうな表情も見られましたが、クラスで
力を合わせ、一致団結して盛り上がる姿が多く見られました。卒業前に、学年で楽しい時間
を過ごすことができました。

